

boles y semillas que desde la Habana, ha remitido con repetición nuestro digno paisano D. Marcos Sanchez Rubio, á quien este Real cuerpo, nombró socio de mérito en prueba del aprecio que le merece su patriotismo!

Finalmente la sociedad llevada de su zelo, no pudiendo sofocar por mas tiempo los generosos impulsos de beneficencia y cerrando los ojos á todos los obstáculos, despues de haber aumentado el catálogo de sus individuos con ochenta socios de todas clases y sexos, siendo, así que desde su establecimiento, que lo fue el año de mil setecientos setenta y siete solo contaba doscientos noventa y nueve, ha establecido una cátedra de Geografía, abrió las escuelas de las nobles artes en el año de mil ochocientos doce y los cursos científicos en el de mil ochocientos trece, suprimidos hasta entonces por causas insuperables; y aunque vió con imponderable sentimiento que la concurrencia de los alumnos no correspondia á sus deseos, tuvo la satisfaccion de que la cátedra de Economía política le presentase discipulos que correspondiendo á sus conatos, diesen pruebas de su aprovechamiento en junta pública que para ello celebró el dia catorce de octubre de mil ochocientos catorce, en celebridad de ser el dia de cumple años de su protector nuestro amado Monarca.

Disipada la borrasca que las huestes enemigas habian traído á nuestra península, arrojadas de ella con gloria inmortal de la nacion

